

La Caja Rural cuantifica en ochocientos sesenta y cuatro millones de pesetas la cantidad que indebidamente se apropió su ex-empleado, **Enrique Moreno**. Este asegura desde Herrera de La Mancha, donde se encuentra retenido desde que se descubrió el caso, que la prensa y la sociedad le están haciendo un juicio paralelo, lo que no impide que su mujer haya presentado en Magistratura de Trabajo la documentación pertinente para que pueda cobrar la prestación de desempleo. Por su parte, en la entidad bancaria siguen sin substantiarse ningún tipo de responsabilidades, mientras que la sección sindical de CC.OO de la Caja Rural y la Agrupación de Trabajadores de Cajas Rurales se han personado en el caso como acusación privada.



Enrique Moreno ha perdido algunos kilos en Herrera de La Mancha, pero su estado mental y físico es óptimo, según cuenta su abogado, Dámaso Arcediano.

MIENTRAS QUE SU MUJER SOLICITA SU PRESTACION POR DESEMPELO

Moreno, desde la cárcel, asegura que está teniendo un juicio paralelo

Según el abogado defensor, la jueza que lleva el "Caso Moreno" todavía no ha resuelto si concede o no la libertad condicional a Enrique Moreno".

Enrique Moreno Belló, el peculiar empresario ciudadrealeño y ex-presidente del Atlético de Ciudad Real, sigue detenido en calidad de preso preventivo en Herrera de La Mancha, desde que el pasado mes marzo se descubriera que había estado apropiándose indebidamente de fondos de la Caja Rural de Ciudad Real, donde prestaba sus servicios como empleado de banca desde hacía veintidós años.

Moreno, que fue descubrier por una extraña casualidad, declaró libremente a los mandos de la Caja, aunque después lo negara en la Comisaría de Policía y en el Juzgado, que, durante al menos ocho años, había estado desviando fondos desde las cuentas internas de la sociedad crediticia a las suyas,

por un montante total aproximado de ochocientos millones de pesetas.

●●● NULO CONTROL

La caída de Enrique Moreno, - quien en los últimos años se había convertido en uno de los próceres más pintorescos y conocidos de Ciudad Real, ya que no solo había creado y gerenciado empresas gráficas, publicitarias y de difusión, sino que también se había convertido en el presidente mecenas del equipo de fútbol Atlético de Ciudad Real, al que desde la regional quería llevarlo a la élite del fútbol nacional -, dejó al descubierto la ineficacia gestora de la Caja Rural de Ciudad Real, habida cuenta de que a pesar de las muchas auditorias propias y extrañas, incluidas las realizadas por el mismísimo Banco de España, nadie había detectado la más mínima irregularidad durante los años en

los que el empleado infiel había estado manipulando los fondos de reservados de la entidad bancaria. Una entidad que a lo largo de los últimos años se ha visto salpicada por varios escándalos que no han tenido ninguna repercusión en su equipo directivo.

Antonio Vega, director general de la Caja Rural nuevamente esquilada, tras unos días de pensárselo, en los que intentó desviar a otras personas, instancias e instituciones su responsabilidad y ante la imposibilidad de mantener en secreto un suceso de tal magnitud, puso su cargo a disposición del presidente y del consejo rector de la entidad bancaria, aunque el gesto no le fue aceptado, en tanto en cuanto no se cuantificara la cantidad exacta que se pudiera haber apropiado Enrique Moreno.

Según ha podido saber esta revista, los encargados de realizar la auditoria y cuantificar la